

禁煙ゆるきやら「すわにやん」も千葉のために

昨年、世界禁煙デーは流山市の運河駅でイベントを行いました。今年、5月30日、31日の2日間千葉駅周辺で活動しました。

受動喫煙防止と加熱式タバコ問題の啓蒙のポケットティッシュ1000個と千葉県医師会主催の県民公開講座案内チラシを配りました。



〈知る〉年費2納の益の様
1000円の納入をお願いします

10郵便 振替 口座
51043559191



ゆるきやら「すわにやん」もやってきました

活動報告
手塚世界禁煙デーイベント実施

TMKC ニュース

第2号
2018年8月1日発行

【発行】タバコ問題を考える会 千葉
〒278-0022 千葉県野田市山崎2-7-01-1
メール: info@tmkc.org



スモーカーキヤバン千葉報告を聞く 受動喫煙防止条例制定を促す陳情6市で採択

代表の紅谷さんが本活動を振り返る

2018年7月17日(火)、船橋市のカフェESTさんにて、今年3月に千葉県内全市町村の訪問を終えたスモーカーキヤラン(千葉キヤラン)の報告会が開催され、禁煙学会の作田理事長や全国キヤランの会の皆様など15名が参加しました。

報告会では千葉キヤランで提出した受動喫煙防止条例制定を促す陳情が6市で採択された事、千葉市では条例制定に向けてパブコメをスタートさせた事などを報告。その後、参加者の皆さまからも一言ずつ感想を頂き、千葉キヤランを振り返りました。

千葉キヤランは準備も含めて約1年がかりの大変な事業でしたが、6市採択という結果はもち

ろん、千葉県内外の多くの皆様との交流を深める事も出来、素晴らしいイベントとなりました。キヤランに参加された皆様、活動に協力して下さいました。

禁煙環境調査報告 日本禁煙学会でポスター発表予定 暮張メッセの飲食店は変わったのか?

海外からの学会出席者や無煙環境で「おもてなし」ができるよう2013年に「第10回アジア太平洋タバコ対策会議(APTC)」が暮張国際会議場で開催されました。今回、2020年オランダに7競技が開催されます同様の地域の飲食店の無煙環境調査を行い



海浜幕張駅前で行った調査の模様(左より利根川、紅谷、はら)

ました。実施は、6月13日開始して4日間、紅谷、

舟橋、辻丸、石井、利根川(昇)、利根川(豊)のメンバー(延べ13名)で行いました。

集計結果は11月の日本禁煙学会でポスター発表する予定です。全体の印象ですが、2013年の時は、門前払いのような不機嫌な対応をされる飲食店が多かったです。5年後の今回は、昨年から受動喫煙防止法の新報道等で関心が高まったのか前回のような困ることは少なかったように思いました。

TMKC活動報告

- < TMKC例会 >
- 4月19日(於船橋市 カフェエスト)
- 5月24日(於野田市 野田南診療所)
- 6月14日(於船橋市 カフェエスト)
- 7月17日(於船橋市 カフェエスト)
- < 暮張メッセの飲食店無煙環境調査 > ...6月に4日間実施
- < 防煙教育 > ...横芝光町横芝小学校 丸山会員担当
- < 世界禁煙デーイベント > (千葉駅周辺) ...5月30日、31日2日間、チラシとポケットティッシュ配布
- 【イベント参加】6月3日ホテルポートプラザちば千葉県医師会主催「2020年きれいな空気でおもてなし」講演会: TMKCのメンバー多数が参加

今後のイベント案内

- 8月22日(水) 18時~TMKC C 8月定例会 (流山鉄道流山駅徒歩1分、「まちみんな」にて)
- 2019年1月27日(日) 第21回TMKC総会・記念講演会 (千葉市内で開催予定)
- 2月23日・24日: 第28回日本禁煙推進医師歯科医師連盟学術総会(千葉県医師会新会館) → TMKCは実行委員会のメンバーとして応援予定

編集後記

私の住む千葉市では受動喫煙防止条例の制定に向けて、先日、パブリックコメントの募集が締め切られました。

短い内容ですが、私も自分の意見を自分の言葉で書いて、提出しました。パブリックコメントの結果公表と9月6日から開催される平成30年第3回千葉市議会定例会に注目です。(f)



流鉄の車庫(流鉄印より)